



## OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

### **BOLETÍN DE PRENSA N° 411**

#### **Seis nuevos proyectos en Girón tendrán 240 luminarias**

Iluminación San Juan (ISAG) trabaja en conjunto con la Alcaldía local. Así se demuestra en cada una de las obras que se ejecutan actualmente en el municipio, donde se adelantan trabajos de instalación de ductería y redes eléctricas.

“Por ahora nuestro personal está adecuando el terreno y se encarga de la infraestructura inicial para posteriormente instalar las luminarias. El avance nuestro estará sujeto al de la obra como tal”, destacó el gerente de ISAG, Gabriel Martínez Martínez.

Esta será la distribución del alumbrado público en los proyectos: 62 luces tendrá el malecón de Ciudadela Villamil, 118 se ubicarán en las carreras 17 y 19 y 25 focos llegarán a San Jorge.

Además, en Quintas de San Isidro y retorno de la avenida Los Caneyes se adecuarán 30 lámparas. Por su parte, 30 reflectores funcionarán en las paralelas de Rincón de Girón.

Los reflectores que se utilizarán son de alta calidad, así lo resalta Martínez Martínez: “Solo se situarán luminarias blancas tipo led, no hay espacio para el sodio. Así, de paso, continuamos con la renovación del alumbrado”.

En resumen, serán 240 lámparas las que se colocarán en seis de los 150 proyectos que tiene planificado ejecutar en Girón el alcalde John Abiud Ramírez.

**Mayo 02 de 2017**